



Jahresbrief 2018 / 2019



Wir unterstützen Projekte der Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. –
gemeinsam helfen wir Menschen mit Demenz und ihren Angehörigen.

Stiftung Alzheimer Gesellschaft Hamburg

Jahresbrief 2018 / 2019

Liebe Freunde und Förderer,

„Villa Kunterbunt“ - das Titelbild, in unserer Malgruppe für Menschen mit Demenz entstanden, drückt die große Vision aus, die wir in unserer Stiftung verfolgen. Eines Tages wünschen wir uns ein Haus, das wir dem Verein Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. zur Verfügung stellen - einen Ort für Information, Beratung und Begleitung, für Geselligkeit und Kultur, einen Ort, wo Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen in unserer Mitte sein können.

Noch ist es nur eine Vision, aber mit jeder Zustiftung kommen wir dieser Vision und unseren anderen Zielen näher. Eine Zustiftung erhöht das Stiftungskapital und wirkt langfristig durch die Erträge - das Stiftungskapital selber bleibt unangetastet.

Wenn Sie mehr über die Visionen, Ziele und Pläne unserer Stiftung oder des Vereins wissen möchten und an eine Zustiftung denken, nehmen Sie gern Kontakt auf mit Tobias Götting. Er informiert Sie gern in einem persönlichen Gespräch: Tel. 040 - 527 019 59 oder mail@tobiasgoetting.de.

Allen Zustiftern und Spendern, die die Arbeit der Stiftung 2018 wiederum oder erstmals unterstützt haben, danken wir herzlich.

Insgesamt konnten wir 2018 **Zustiftungen in Höhe von € 24.250,00** entgegennehmen - von uns vertrauten Zustiftern, aber auch von fremden Zustiftern. Eine größere Zustiftung erhielten wir z.B. vom Verein für lauterer Wettbewerb e.V., der von einem Mitglied der AGH auf die Bedeutung unserer Stiftung aufmerksam gemacht wurde. Dafür sind wir sehr dankbar. Das Stiftungskapital wuchs 2018 auf € 264.490,00 (Gründungskapital € 25.000,00).

Spenden erhielten wir in Höhe **von € 5.887,92**, davon € 246,00 aus einer schon traditionellen Benefizveranstaltung im Advent im Gemeindehaus Ansgar Langenhorn. **Kapital-Erträge** erzielten wir **in Höhe von € 6.770,63**.

An Fördergeldern haben wir dem Verein Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. (AGH) € 9.139,43 zur Verfügung gestellt. Als Auftrag unseres Stifters kommt etwa ein Drittel des Betrages dem Projekt Klöncafé mit Musik und Tanz zugute. Daneben wurde das Geld im letzten Jahr für Kosten im Bereich Verwaltung eingesetzt. Als ‚hauseigene‘ Stiftung fühlen wir uns verantwortlich, da einzuspringen, wo bei der Förderung von Behörde und Pflegekassen Lücken bleiben. - Die Arbeit in der Stiftung selbst wird ehrenamtlich geleistet, Spenden und Kapital-Erträge kommen also ausschließlich dem Verein AGH zugute.

Die Förderung der Angehörigengruppe für die spezielle Erkrankung der frontotemporalen Demenz - ein im gesamten norddeutschen Raum einmaliges Angebot - hat unsere Stiftung von der Startphase 2011 bis zum Ende 2017 getragen. Diese Förderung hat nun die Sütterlinstube Hamburg e.V. übernommen. Wir freuen uns über diese Anerkennung für das Unterstützungsangebot.

In diesem Jahr wird unsere Stiftung die von Angehörigen immer wieder nachgefragte Betreuung von Erkrankten parallel zu Veranstaltungen in der Geschäftsstelle finanzieren. Wir hoffen, dass wir damit mehr Menschen den Weg zu Beratung und Information ermöglichen können und damit auch zu Erleichterung und Unterstützung im Alltag mit der Erkrankung Demenz beitragen.

So gibt es immer wieder viele Felder, auf denen wir als Stiftung heute schon helfen können, die oft auf den ersten Blick nicht interessant sind für einen von außen kommenden Förderer. Da wächst dann auch im Verein AGH der Wunsch nach einem höheren Stiftungskapital, damit die Stiftung mehr Erträge zur Verfügung stellen kann.

Wir bitten Sie auch in diesem Jahr: Tragen Sie dazu bei, dass unser Stiftungskapital weiter wachsen kann, dass wir die wichtigen Angebote der Alzheimer Gesellschaft Hamburg e.V. für Menschen mit Demenz in unserer Stadt weiter unterstützen können und den Traum von einer Villa Kunterbunt für die AGH eines Tages vielleicht verwirklichen können. - Bringen Sie uns ins Gespräch und helfen Sie mit Ihrer Zustiftung oder Spende.

Mit herzlichen Grüßen
Ihre Stiftung Alzheimer Gesellschaft Hamburg
- Der Vorstand -



Ingrid Neubauer, Vorsitzende
im August 2019